

ABSTRAKSI

Fakultas Psikologi

Universitas Medan Area

Mestika Retina Tampubolon 07.860.0359

Latar Belakang Perilaku Seks Bebas Pranikah Pada Remaja

(XI + 148 Hal bacaan + 9 Tabel + 134 hal Lampiran + 51 Daftar bacaan)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang perilaku seks bebas pranikah pada remaja. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif untuk dapat memahami gambaran yang lebih dalam bagaimana responden mengalaminya, sehingga diperoleh gambaran yang sesuai dengan diri responden. Pengumpulan data menggunakan wawancara mendalam. Responden dalam penelitian ini berjumlah dua orang, dengan karakteristik wanita berusia 18 tahun yang melakukan hubungan seks bebas pranikah. Faktor yang mempengaruhi responden I dan II melakukan hubungan seks bebas pranikah ialah pengetahuan mengenai hubungan seks yang tidak dapat secara lengkap. Serta tidak mengetahui dampak yang disebabkan hubungan seks bebas. Pemahaman agama bukan sebagai faktor penyebab, tetapi ketidakinginan responden untuk mengikuti ibadah maupun organisasi remaja yang aktif di keagamaan mempengaruhi responden I dan II untuk melakukan hubungan seks bebas pranikah. Peranan keluarga mempengaruhi responden I dan II dimana orangtua tidak memiliki komunikasi yang baik dan hubungan yang dekat dengan anak remajanya. Sumber informasi mengenai hubungan seks yang di dapat responden I dan II melalui TV, buku, majalah porno, dan internet menjadi faktor penyebab bagi responden I dan II. Teman sebaya yang sering bersama responden sangat kuat mempengaruhi responden I dan II yang ingin menjadi gadis modern dan gaul.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa yang menjadi latar belakang perilaku seks bebas pranikah pada kedua responden karena faktor yang mempengaruhinya yaitu: pengetahuan mengenai hubungan seks, peranan keluarga, media informasi, TV, majalah, internet, CD BF dan teman sebaya. Responden II tidak risih menonton BF bersama teman sebaya sambil melakukan hubungan seks bebas pranikah bersama-sama faktor paling dominan mempengaruhi kedua responden adalah, media dan teman sebaya.

Kata kunci : Perilaku seks bebas pranikah pada remaja, tahap – tahap perilaku seks bebas pranikah, dampak seks bebas pranikah.